

Así como las indemnizaciones de la Variante

## Ordóñez reclama la devolución de las plusvalías mal cobradas

**A. S.**  
El portavoz del grupo municipal del Partido Popular en el Ayuntamiento de Donostia, Gregorio Ordóñez, reclamó ayer la devolución de las tasas de plusvalías mal cobradas durante los ejercicios fiscales de 1981 y 1982 por el municipio donostiarra, de acuerdo con una sentencia del Tribunal Supremo emitida hace tres años.

Ordóñez consideró «vergonzoso» que desde la Delegación de Urbanismo que ostenta el concejal de EE, Javier Olaverri, se apunte la legitimidad moral con la que supuestamente cuenta el Ayuntamiento para no devolver estas cantidades fijadas por unas bases que el Tribunal Supremo ha considerado ilegales.

### «Auténtica inmoralidad»

«Escudarse en la excusa de que los que no han recurrido a los tribunales no tienen derecho a percibir las plusvalías mal cobradas me parece una auténtica inmoralidad, porque de todos es conocido la lentitud con la que funciona la justicia y el dinero que cuesta mantener este tipo de pleitos», dijo el edil del PP.

Recientemente, el nuevo presidente de la Junta de Gobierno de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Guipúzcoa, Francisco Soroeta, se refería a la necesidad de que las administraciones públicas cumplan las leyes al explicar que la principal función de la entidad de la que ahora es responsable va a ser velar por la defensa de los intereses de los propietarios frente a los abusos y a los excesos de la Administración.

### Expropiados de la Variante

Por otro lado, Gregorio Ordóñez criticó unas recientes declaraciones del concejal Javier Olaverri en las que éste constataba que las últimas sentencias referidas al histórico contencioso de los expropiados de la Variante suponen un giro favorable para el Ayuntamiento.

El corporativo del PP defendió la rápida indemnización a los donostiarros que fueron expropiados en los primeros años setenta de acuerdo con unos convenios firmados con el Ayuntamiento.

El concejal del PP consideró que la última sentencia explica que, al no haberse materializado la indemnización en volumen a lo largo de los últimos 18 años, la compensación debe efectuarse a través del pago de una cantidad, para lo que señala el precio de 6.500 pesetas por metro cúbico.

«Teniendo en cuenta que existen 300.000 metros cúbicos expropiados, el Ayuntamiento tendrá que devolver un total de 1.950 millones de pesetas. Está llegando a ser ya el timo de la estampita. El Ayuntamiento tendrá que ir pensando en habilitar partidas para acabar con esta vergüenza», dijo el concejal.

El conflicto con los expropiados de la Variante surgió al no poderse materializar la compensación en volumen prevista en el Apéndice de Amara por los convenios iniciales suscritos entre los afectados por la ocupación de terrenos y el Ayuntamiento, una vez que la primera Corporación democrática paralizó los primeros planes urbanísticos del Apéndice.



De izquierda a derecha, el concejal de Turismo, Gregorio Ordóñez, Agapito Gómez Martínez, de la Federación Española de Academias, el teniente de alcalde Iñaki Barriola y Juan del Río Sanz, presidente de la Asociación de Academias Privadas de Euskadi, durante la recepción oficial ofrecida por el Ayuntamiento. (Foto Díaz de Rada)

Exposición con material informático en los bajos del Ayuntamiento

## El Congreso de Academias, ante el reto de las nuevas tecnologías

**El alcalde donostiarra, Xabier Albistur, inauguró ayer el Congreso Federal de Academias Privadas de Euskadi, en Donostia. La convención, en la que participan más de doscientos directores de academias privadas, está centrada en el reto de las nuevas tecnologías.**

**A. S.**  
El reto ante las nuevas tecnologías es el eje central del Congreso Federal de Academias organizado por la Federación Nacional de Academias Privadas y, especialmente, por la Asociación de Academias Privadas de Euskadi.

A la convención acuden más de 200 directores de academias privadas de todo el Estado, según señaló ayer Juan del Río Sanz de Acedo, presidente de la

Asociación de Academias Privadas de Euskadi, que mostró ayer su «orgullo» por el hecho de que Euskadi albergue este congreso y su «doble orgullo» porque Donostia sea el escenario de la convención.

Entre las actividades previstas por el Congreso figura la exposición que se ha organizado en el Salón Municipal de Exposiciones, ubicado en los bajos de la Casa Consistorial, en la que se expondrá material didáctico, de informática y relacionado con las nuevas tecnologías. El acceso a la muestra —que estará abierta hasta la 1.30 del mediodía de mañana domingo— es de carácter gratuito.

En el Congreso participan gran número de euskaltzegis del País Vasco, así como academias de informática, de idiomas y otros tipos de centros de enseñanza privada no reglada del resto del Estado.

### Programa para hoy

Durante la jornada de hoy, el programa de la convención contempla a las 10 de la mañana una conferencia sobre las nuevas tecnologías en la formación profesional, a cargo del ponente José Sáenz González, subdirector general de Gestión de Formación Ocupacional del INEM. A las 11.30, una mesa redonda abordará la misma temática con un equipo de formación del INEM.

A las 5 de la tarde, una conferencia tratará «La inteligencia artificial y la enseñanza». A las 6.30, otra mesa redonda a cargo del equipo de formación de inteligencia artificial clausurará el programa de la convención.

El Congreso finalizará con una cena de gala en los salones del Palacio de Miramar amenizada por el violinista Rafael Salinas y el ochote Kresala.

## La Coordinadora de Aizua presenta un plan de actuaciones al Ayuntamiento

**I. U.**  
La Coordinadora de Aizua ha presentado al Ayuntamiento una propuesta de actuación inversora en el barrio, tras la reunión que sus representantes mantuvieron con los grupos políticos de HB, PSE, EE y PP «lamentando la ausencia de los representantes de EA y PNV».

La plataforma presentada al Ayuntamiento comprende diversas actuaciones relacionadas con la lucha contra el narcotráfico y los equipamientos comunitarios, culturales y deportivos.

Respecto al problema del narcotráfico, se exige que «el Ayuntamiento convoque a las diversas asociaciones que trabajan en el fenómeno social de las toxicomanías para unificar criterios de actuación cara al tráfico de drogas. Asimismo, la personación del Ayuntamiento, como acusación particular, en los sumarios de tráfico de drogas. Y en la actualidad, en el sumario del encargado de quemar los decomisos de drogas en Guipúzcoa».

Los vecinos también reclaman que el servicio municipal de limpiezarcalle una limpieza general del barrio, así como una posterior limpieza específica de las jeringuillas en las calles, plazas y zonas de malceza de forma periódica.

De otra parte, la Coordinadora reclama que se destinen 70 millones para la creación de un parque público en los terrenos de Arriya; 45 millones para la plaza de Lau-Aizeta, y que la inversión de los usuarios del edificio de garajes en la calle Bertsolari Txirrita revista en el barrio.

Los vecinos también reivindican la creación de una Escuela de Educación Permanente de Adultos.

Organizado por el Patronato de Deportes

## Curso de preparación física de acceso al IVEF

**I. U.**

El Patronato de Deportes ha organizado un curso intensivo de preparación física para el acceso al Instituto Vasco de Educación Física (IVEF) que va a tener lugar desde el 1 de abril al 31 de julio. La finalidad de este cursillo es la de ayudar a los jóvenes que quieren realizar la citada carre-

ra o preparar el examen de ingreso.

El curso se desarrollará en el velódromo de Aneta y en el polideportivo de Be-debieta. La inscripción está abierta a los aspirantes a ingresar en el IVEF, siendo requisito indispensable estar en posesión del título de COU y selectividad.

Las clases serán de dos horas diarias, de lunes a sábado, y a cargo de licenciados en Educación Física. El precio de la matrícula es de 3.500 pesetas, con un máximo de treinta cursillistas.

Los interesados en recabar más información pueden dirigirse a las oficinas del Patronato Municipal de Deportes, sitas en los bajos del frontón Carmelo Balda.

### DELINTEANTE

con experiencia en obras públicas se necesita. Imprescindible conocimiento de ordenador  
Telf. (94) 4318964  
(INEM. BI-2 48/62443)

Telefono Zenbakien aldeketa  
Martxoaren 15etik aurrera

Diputazioa-Gipuzkoa Plaza:  
42 35 11 (lehen 29 00 11)  
Hazienda-Prim, 1:  
42 69 00 (lehen 29 29 00).  
Donostia-San Sebastián, 1989ko Martxoak 11.

IDAZKARI TEKNIKOA,



Gipuzkoako Foru Aldundia  
Diputación Foral de Guipúzcoa

Cambio de Número de  
Teléfono a partir del 15 de Marzo

Diputación-Plaza de Guipúzcoa:  
42 35 11 (antes 29 00 11).  
Hazienda-Prim, 1:  
42 69 00 (antes 29 29 00).  
Donostia-San Sebastián, 11 de Marzo de 1989.

EL SECRETARIO TECNICO,

Lehendakartzia Departamentua.  
Departamento de Presidencia.